



8月 てつなぎ



◇暑中お見舞い申しあげます◇

梅雨明けと同時に抜けるような青空の下、園庭で、水遊びを楽しむ子どもたち。手作りシャワーやウォータースライダー、色水あそびなど園庭のあちらこちらに楽しい仕掛けが準備されていて、友達と一緒に歓声をあげて楽しんでいます。今月もさらに工夫をして楽しんでいきたいと思いません。暑い夏、戸外でも室内でも楽しめるような遊びの工夫をしていきます。

せみの鳴き声も聞こえ本格的な夏です。暑い時は水遊びが一番。各クラス工夫して水遊びを楽しみたいと思います。暑さや疲れから夏バテになりがちです。活動後の休息、水分補給に気を配りながら、保育を進めていきたいと思いません。



8月行事予定

- 2日(月)…防犯訓練 なかよし会
- 5日(木)…避難訓練
- 8日(日)…山の日
- 9日(月)…振替休日
- 18日(水)…夏のお楽しみ会・発育測定(以上児)
- 19日(木)…夏のお楽しみ会・発育測定(未満児)
- 20日(金)…誕生会
- 25日(水)…英語教室

※以下の行事に、本荘保育園うさぎ・ぱんだ・きりん組の子どもたちが出展しています。ぜひご覧ください。

- *7月28日～8月31日…探検！岐阜のはなび (岐阜市科学館)
- *8月11日～8月31日…わたしの金メダル図画展 (アクティブG)

※実習生がクラスに入りますのでよろしくお願いします。

- 8月16日～8月28日 (うさぎ組・ぱんだ組)
- 8月31日～9月11日 (きりん組)



暴風警報発令時の対応について

- 台風の季節になってきました。保育することが危険と予測されるときは、自宅待機をお願いすることもあります。テレビ、ラジオ放送などの気象情報を十分注意して聞いてください。
- 保育中に警報が発令された場合は、メールにて連絡をさせていただきます。連絡先に変更のある方、登録の済んでない方は、必ず保育園にお知らせください。

子育てアドバイス

♡ 一緒にいて楽しい ♡

乳幼児期は、しっかり食べて、しっかり睡眠をとって、親子でたっぷり触れ合って遊ぶことが大事と言われています。そして、子どもにとって『自分は愛されている』ということが、身に沁みて分かるようにしてあげることが大切です。『この子と一緒にいたら楽しい!』という空気が、家庭の中にあるかどうかだと言われています。一緒にいる時、何かしなくては、どこかに連れて行ってあげなくては…と焦るのではなく、『一緒にいて楽しい!』ということが親子にとって基本なのです。今、赤ちゃんの顔を見ていたら楽しい! 子どもの笑う顔を見て嬉しく思う、子どもの笑い声に思わず一緒に笑ってしまう…という本能的なものが乏しくなっていると言われてしています。二度とない瞬間がある毎日の中で、今一度、乳幼児の育ちに欠かせないもの、子どもとのやりとりを楽しめる生活を考えてみましょう。

気をつけよう夏の感染症

夏に気をつけたい感染症。代表的な3つについてあげてみました。

先月は、RS ウイルスが流行し、多くのお子さんが休まれました。また、ヘルパンギーナに感染している子どもも多く見られました。気になる症状が見られたらすぐに受診を!

ヘルパンギーナ

高熱とのどの痛み。特にのどは、水ほうや潰瘍ができるため、かなり痛む。(乳児はミルクが飲めない程。)



フル熱(咽頭結膜熱)

高熱とのどの痛みのほか、目の痛み・かゆみ・充血など、結膜炎のような症状がでる。



手足口病

手のひらや足の裏、口の中に小さな発疹や水ほうができ、熱がでることも。

